



2 Pièces

38 m²

Réf. 65262a

550 €

Menton

Appartement à louer (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

joli T2 entièrement rénové de haut standing , ce T2 meublé de 38 m2 se trouve au 1 Avenue cernuschi, 06500 Menton , , à proximité de toute commodité , L'appartement est composé d'un grand salon où vous trouverez un canapé convertible , une table basse , une TV + comode et une penderie. La cuisine est équipée et ouvert sur le séjour , plaques de cuisson, un four d'une hotte, et d'un réfrigérateur, L'espace nuit dispose d'un lit double, une armoire des étagères de rangement. La salle de bain, quant à elle, d'une douche , un WC, une lave main . Contactez rapide "whatsapp+337_80_93_56_00" Ce ...

This lovely, fully renovated, high-standard 1-bedroom apartment (38 m²) is located at 1 Avenue Cernuschi, 06500 Menton, close to all amenities. The apartment features a spacious living room equipped with a sofa bed, coffee table, TV, chest of drawers, and wardrobe. The open-plan kitchen is fully equipped with a cooktop, oven, extractor hood, and refrigerator. The sleeping area includes a double bed, a wardrobe, and storage shelving. The bathroom is fitted with a shower, toilet, and washbasin. Quick contact via WhatsApp: +33 7 80 93 56 00 This lovely apartment is waiting for you!

CONCEPT INVEST IMMO

131 Chemin des Rabassières - 83470 ST-MAXIMIN-LA-STE-BAUME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com